
BASTA!  BASTA!!  BASTA!!! 
 
 

    
    Io non mi chiamo Bush, né Berlusconi, 
    né Putin, né Gheddafi, né quei tali, 
    a capo di grandissime nazioni, 
    che reggono le rèdini mondiali … 
      
     Il mio cognome è un classico italiano 
     e parlo a nome della gente onesta. 
     Le mie parole sono un po’ alla mano, 
     ma vèrtono a un’arringa di protesta … 
     
    Mi chiamo Sergio. Sono un pensionato 
    e me ne sto a riposo come tanti. 
    Un uomo onesto. Ho sempre lavorato 
    in mille occupazioni itineranti. 
      
     Non conto nulla. Sono l’uomo-zero. 
     Però mi sento d’essere in diritto 
     d’urlare, in modo folle, al mondo intero, 
     il disappunto che mi rende afflitto! 
     
    “Adesso BASTA! BASTA!! a tutto questo: 
    ai furti, alle rapine e all’eccedenza 
    di stupri, dall’epìlogo funesto, 
    che a troppe donne han tolto l’esistenza!”. 
      
     … Non può bastare certo una poesia 
     a far cambiare un mondo di violenza! 
     Può essere, però, la terapia 
     per fargli esaminare la coscienza! 
     
    Un “BASTA alla violenza” in tutto il mondo 
    a nome degli onesti cittadini …!! 
    … Il mio cognome? No! Non mi nascondo … 
    mi firmo in fondo: SERGIO GARBELLINI ! 
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